



Se incorporó un nuevo sistema de atención de urgencias en la estación Plaza Constitución de la línea del tren Roca: el servicio de emergencia permanente con ambulancias del SAME.

En la inauguración participaron el director del Sistema de Atención Médica de Emergencias (SAME), Dr. Alberto Crescenti y el presidente de Trenes Argentinos, Martín Marinucci.

El mismo se instaló en una dependencia ubicada en el andén 2 de la estación, mientras que en el andén 14, se dispuso de una ambulancia para que funcione las 24 horas y pueda atender cualquier tipo de urgencia.

La ambulancia es una unidad de terapia intensiva móvil, integrada con cardiodesfibrilador, equipo para control de vía respiratoria y ventilación, electrocardiógrafo y elementos para asistir politraumatizados e insuficiencias respiratorias.